

一表紙の写真について

表紙は、4年ぶりに駅前通りで開催した「第61回くっちゃんじゃが祭り」から。6日の「千人踊り」では、大勢の踊り子が「じゃが音頭」の音色とともに会場を彩りました。

じゃが祭りの様子は8ページで詳しく紹介しています。



児童が英語に触れる機会を

7月13日、イングリッシュキャンプが行われ、北陽小学校と倶知安小学校の5年生が参加。児童らはニセコひらふ地区で働く外国人に、これまで学んできた英語を使って質問をしました。



真夏のソフトボール大会で光る汗

7月21日より3日間、第51回北海道中学校ソフトボール大会がきたろくグラウンドで開催され、俱中は岩見沢市と由仁町の合同チームとの約3時間の激闘の末、惜敗しました。



戦争のない平和な世界へ願いを込めて

7月25日、町内ホテルにおいて、戦没者追悼式を行いました。参加者は、戦争で亡くなられた390名の方のご冥福を祈り、恒久平和を願って献花をしました。



総合体育館を利用しやすくするため

7月27日、地域貢献活動として、総合体育館駐車場のライン引きを実施した道路工業株式会社に対し、教育委員会から感謝状が贈られました。



パークゴルフ好きが集って楽しむ！

7月28日、第20回じゃがカップパークゴルフ大会が旭ヶ丘パークゴルフ場にて開催されました。道内各地から愛好者が集まり、約240名が夏の日差しの中、熱戦を繰り広げました。



ShiriBeshi 留学で地域の魅力発見

8月3日、「ShiriBeshi 留学」に参加する道内外の大学生45名が役場を訪れ、文字町長による「倶知安町の多文化共生に関する課題や現状」に関する講話に耳を傾けました。